

Le président Maduro assure que 2017 sera une année de victoires pour le Venezuela



Caracas, 22 décembre (RHC)- Le président du Venezuela Nicolás Maduro a adressé un message de paix et d'espoir au peuple vénézuélien qui est la cible d'une guerre non-conventionnelle lancée par la droite de ce pays.

Dans un film-vidéo diffusé au cours du programme « Con el mazo dando », Nicolás Maduro a ajouté : « Mon désir est que cette lumière d'amour de décembre éclaire toute l'année 2017 qui sera l'année de notre Venezuela victorieux et indestructible ».

Nicolás Maduro a souligné que 2017 sera l'année du triomphe du Venezuela face aux attaques des axes impériaux.

Il a souligné à propos des festivités de Noël :

«Embrassés à nos belles traditions, préparant des plats typiques pour le repas de Noël, nous réunissant pour chanter des chants de Noël et des chants typiques de notre pays, attendant à côté de la crèche la naissance et l'avènement de l'enfant jésus. Comme l'a dit le chanteur et compositeur Alí Primera : il n'y a

pas eu de difficulté à même de tuer la joie de ce peuple » a souligné Nicolás Maduro.

Le président vénézuélien a appelé le peuple tout entier à embrasser les traditions vénézuéliennes et a accueillir ce Noël en paix, avec espoir et avec joie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116357-le-president-maduro-assure-que-2017-sera-une-annee-de-victoires-pour-le-venezuela>



Radio Habana Cuba